

Oyem/Enseignement supérieur Bientôt Sup de Com s'ouvre dans le Nord



Photo : SSB

L'un des bâtiments principaux de Sup de Com d'Oyem sortant de terre.



Photo : SSB

Les travaux de finition du bâtiment administratif de Sup de Com d'Oyem tirent à leur fin.

SSB
Oyem/Gabon

Les premiers bâtiments sont en voie de finition et devraient être livrés pour être opérationnels à la rentrée académique 2016-2017.

CE n'est plus qu'une question de temps pour voir entrer en fonction, à Oyem, chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, l'École supérieure de commerce et de management (Sup de Com-Oyem), un établissement d'enseignement supérieur. Créé en 2001 par l'universitaire Fabien Okoue-Metogo, et placé depuis 2005 sous la tutelle du ministère de l'Enseignement supérieur, ce concept (Sup de Com) de

formation supérieure répond à l'objectif formulé de remédier à la carence de l'offre nationale de formation universitaire dans de nombreuses filières des domaines du commerce et du management. Depuis son lancement, Sup de Com, dont tous les aspects académiques et pédagogiques sont sous le contrôle de l'expertise de la tutelle, mène un plaidoyer en direction de plusieurs universités, en vue de promouvoir des partenariats dynamiques susceptibles de dynamiser son rendement académique. En tout cas, jusque-là, les efforts d'amélioration ont débouché sur des programmes de formation intégrant la réforme internationale de l'enseignement supérieur,



Photo : SSB

Fabien Okoue Metogo, fondateur du Groupe universitaire Sup de Com.

appelée LMD (Licence-Master-Doctorat). Le fondateur de Sup de Com, Fabien Okoue-Me-

togo, ancien directeur général de l'Institut national des sciences de gestion (INSG) de Libreville et

professeur des universités, peut se targuer d'avoir mis l'établissement sur de bons rails, à travers la conclusion de partenariats avec des universités telles que celles de Ouagadougou II (Burkina-Faso), Cheik-Anta-Diop et l'École de management de Dakar (Sénégal), Yaoundé II et l'Essec de Douala, USTM et l'Ings du Gabon... qui permettent aujourd'hui à Sup de Com, comme le dit son promoteur, d'accompagner la politique gabonaise de l'émergence. En même temps qu'il poursuit le renforcement des acquis académiques, Sup de Com se déploie par une vision de proximité, afin que ce produit novateur dans l'enseignement supérieur évite aux étudiants d'être obligés

d'aller à Libreville, où se posent souvent des problèmes de tous genres ne favorisant pas un apprentissage studieux. C'est dans cette optique qu'il a commencé à s'implanter à l'intérieur du Gabon. Ainsi, après Libreville et Port-Gentil, Sup de Com ouvre ses portes à Oyem. Avant de faire de même à Franceville, dans les mois à venir. La construction de ce nouvel établissement se poursuit avec beaucoup de bonheur, grâce à l'expérience de l'entreprise Rony Construction appartenant à un jeune Gabonais, Michel Nguema Nkizo'o, qui doit livrer incessamment les premiers bâtiments, au compte de l'année académique 2016-2017.

Oyem

Un nouveau groupe socioculturel de l'UFPDG

LBON
Libreville/Gabon

LE cercle de la délégation provinciale communale de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG) d'Oyem vient d'enregistrer en son sein l'arrivée d'un nouveau groupe socioculturel, qui a effectué sa première sortie officielle le week-end dernier. Dénommée "Nouvelle Étoile", la nouvelle structure vient s'ajouter à d'autres, dont la mission première est la mobilisation des masses en faveur du parti au pouvoir, qui en a énormément besoin à l'approche de l'échéance électorale d'août prochain. En réalité, la création de "Nouvelle Étoile" constitue, selon son parrain, Franck Ondo Metogo, une réponse à l'invite du Distingué camarade prési-



Photo : LBON

Des attestations d'adhésion ont été remises aux nouveaux membres du PDG.



Photo : LBON

Une vue partielle des nouveaux membres du groupe Nouvelle Étoile.

dent, faite à tous les militants, lors du congrès d'investiture du 12 mars dernier, de s'investir sans relâche pour la cause du PDG. Il s'agit donc de mettre à la disposition du parti un instrument séculaire visant à contribuer à son renforcement, en vue de « se débarrasser de cette étiquette avilissante de ville frondeuse » collée, à tort ou à raison, au chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. « Mes actions politiques à Oyem ne visent qu'un seul



Photo : LBON

Le membre du Conseil national, Franck Ondo Metogo, promoteur du nouveau groupe socioculturel "Nouvelle Étoile".

objectif: renforcer, renforcer et renforcer le PDG chez nous, afin qu'au regard des bons résultats engrangés, nous nous sentions forts de réclamer certains avantages», a déclaré le membre du Conseil national. La déléguée provinciale de l'UFPDG, Simone Ndoutoume, qui a procédé à l'installation du bureau provisoire de "Nouvelle Étoile", en a profité pour sensibiliser les membres dudit groupe au rôle qui est désormais le leur, tout

en leur demandant de servir d'exemple. « Votre mission est de soutenir l'action du Distingué camarade président, candidat à sa propre succession. Votre engagement est plus que confortant, d'autant plus qu'il intervient à un moment critique, caractérisé par des démissions en série. La détermination doit être de mise dans notre camp, pour assurer à notre candidat une victoire sans bavure lors de la présidentielle à venir», a-t-elle recommandé. La cérémonie, qui a connu une participation massive a été marquée par l'adhésion d'une centaine de militantes, qui intégraient non seulement les rangs du groupe socioculturel, mais aussi du PDG. D'où l'appel lancé aux indécis par Franck Ondo Metogo, de rejoindre le parti de masse et de venir aider le chef de l'Etat à poursuivre l'œuvre de développement du Gabon.